



3年生

## “介護職員初任者研修”

修了



先月12月17日(水)に介護職員初任者研修“修了評価試験”(筆記)が実施されました。2学期期末考査後からの一週間、合格に向けて猛勉強に励んだ3年生! 「高校受験より勉強した!」「死ぬほど頑張った!」「ゲーム・スマホの通知を完全に切った!」など、それぞれが資格取得に向けて、これまで経験したことのないくらい努力してくれました。その結果、見事11名が合格することができました! これだけの「できる力」を見てくれた3年生。本当に成長を感じました! 科技高の誇りです😊

- 12月17日(水) 試験当日 -



- 1月15日(木) 修了証交付式 -



- 成果が目に見える形で出て、とてもうれしいし、達成感!!
- 何度も諦めかけたけど、頑張った! 現場で活かして頑張りたい!
- とてもうれしい!! 頑張ってよかった!
- 努力は無駄ではなかった!
- 頑張れば自分はここまでできる、というのが結果で返ってきたことがうれしい!
- 修了証を手にして実感が湧いた! 4月から介護の仕事頑張る!
- 苦労したり逃げたくなることもたくさんあったけど、先生や友だちのおかげで乗り越えられた!



## 生徒リポートコーナー

### 2年生 手話講座

開催されました!!



リポーター 2年 田中 心音さん

私は、過去にドラマで手話を見たことがあります。でも、聴覚障害がどのようなもので、その方たちが使うコミュニケーションにはどんな種類があるのか、全く知りませんでした。

実際に体験してみて、50音の

指文字がとても難しかったです。似ている指文字があって、個人的にとてもテンパりました。

手話はまだ世界にあまり広がっていないという話を聞いて、たとえ障害をもっているとしても、手話を通じて仲間が増えたり、違う形でコミュニケーションができるので、もっともっと広まっていってほしいと感じました。

どんな病気でも、障害でも、同じ人間なことに変わりないので、“誰もが平等に楽しく生きるために、手話をもっともっとたくさんの人々に広めていきたい!”と思いました😊

